

Marion Laumeyer



Ich stehe für

„Ein lebendiges Neubiberg“!

Seit wann lebe ich schon in Neubiberg?

Ich bin in Neubiberg geboren und aufgewachsen. Seit 2002 lebe ich mit meinem Mann wieder in der Gemeinde.

Welchen Beruf übe / übte ich aus

Ich betreue als Tagesmutter unsere jüngsten Gemeindemitglieder

**Wann und warum bin ich
den UNABHÄNGIGEN beigetreten?**

Seit 2010 bin ich Mitglied bei den UNABHÄNGIGEN. Mir gefällt es mich ohne Parteizwang für Neubiberg zu engagieren.

Was mag ich an meiner Heimatgemeinde?

Das lebendige Miteinander, bei dem sich sehr viele Mitbürger, je nach ihren Interessen, für Neubiberg engagieren.
Das Miteinander ist von gegenseitiger Wertschätzung geprägt.

**Was will ich in der Gemeinde und für die
Gemeinde bewegen?**

Mir ist es wichtig mich für ein lebendiges Neubiberg und eine lebenswerte Zukunft zu engagieren.

**In welchen Vereinen/Organisationen in
Neubiberg bin ich engagiert?**

Seit 2010 engagiere ich mich in der Pfarrei Rosenkranzkönigin.